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- Дорогие земляки! Меня зо-
вут Валерий Ипатов, я родился, 
вырос и живу в городе Арамиль. 
Здесь же родились и выросли 
мои родители, здесь появились 
на свет мои дети. Тут живут мои 
друзья, здесь мне все знакомо 
с детства! Я окончил арамиль-
скую школу, поступил в екате-
ринбургский экономико-техно-
логический колледж пищевой 
промышленности и через три 
года стал дипломированным 
специалистом. 

Я прошел путь от пекаря до 
главного технолога и понял, что 
работать с людьми мне гораз-
до интереснее и приятнее для 
души и для сердца. Поэтому я 
решил отказаться от своей ос-
новной профессии и однажды 
начал свое дело — с нуля, без 
чьей-либо финансовой помо-
щи. Чтобы лучше разбираться 
в особенностях ведения своего 
бизнеса, я поступил на заоч-
ное отделение и, спустя время, 
получил диплом Уральского 
Государственного экономиче-
ского университета. Сейчас я 
предприниматель, и довольно 
прочно стою на ногах. За дол-
гие годы прошел серьезный и 
непростой путь, набрав в свою 
команду надежных сотрудников 
— в штате моей компании более 
200 человек, многие из которых 
— коренные арамильцы.

Я искренне люблю Арамиль, 
и мне очень хочется, чтобы наш 

город был не провинциальным, 
а красивым, благоустроенным, 
чистым и удобным для жизни. И 
кое-что мне удается делать для 
Арамильского городского окру-
га уже сейчас.

По роду своей работы я связан 
с санитарно- и инженерно-тех-
ническим оборудованием для 
систем отопления и водоснаб-
жения. Силами своей фирмы мы 
помогли арамильскому храму, 
а еще ранее — мечети, препод-
неся в дар общинам верующих 
газовые котлы и насосное обо-
рудование. Я выступал спонсо-
ром открытия клуба смешанных 
единоборств «Патриот» для 
детей и подростков. Одной из 
местных школ мы предостави-
ли строительные и отделочные 
материалы, а так же санитар-
но-техническое оборудование, 
помогли образовательному уч-
реждению с отделкой помеще-
ния, предоставили спортивный 
инвентарь. По просьбе жителей 
сделали пандус у одного из жи-
лых многоквартирных домов. 
Это, конечно, мелочи, но из них, 
на мой взгляд, складывается по-
вседневная, кропотливая работа 
неравнодушного к своему горо-
ду человека.

Считал и считаю за честь по-
могать организации шествия 
«Бессмертный полк», который 
стал регулярным и проводится 
ежегодно в центре нашей Ара-
мили в День Победы, а семьям, 

получившим от власти жилищ-
ные сертификаты по программе 
«Молодая семья», оказывал ма-
териальную помощь в приобре-
тении санитарно-технического 
оборудования.

По делам своей фирмы я ча-
сто бываю за границей. Был во 
многих странах Европы, в США, 
видел, какие там небольшие го-
родки — чистые, с отличными 
дорогами, красивые, идеально 
приспособленные для жизни. И 
мне очень хочется, чтобы наша 
Арамиль стала не хуже их — все 
перспективы для этого у нее есть!

Прекрасно понимаю, что 
ритм, с которым развивается 
наш город, все более стреми-
тельный. И с учетом возника-
ющих проблем и сложностей, 
которые сопутствуют развитию, 
то, что я делаю на свои средства, 
- это лишь «капля в море». Но 
без статуса депутата думы Ара-
мильского городского округа 
мне непросто реализовывать за-
думанные планы по улучшению 
жизни людей.

Я считаю, что муниципаль-
ная дума из по-настоящему не-
равнодушных, ответственных, 
энергичных людей может сде-
лать очень многое. Чувствую в 
себе силы, энергию и большое 
желание работать на благо на-
шей Арамили.

Поэтому я иду в депутаты 
и очень надеюсь на вашу под-
держку, дорогие земляки!

Валерий Ипатов: 
«надеюсь на поддержку земляков...»

Размещено по заказу и оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Арамильского городского округа Валерия Юрьевича Ипатова

Дорогие друзья, земляки! Я 
живу в родной и любимой Ара-
мили всю свою жизнь — вме-
сте с вами хожу по его улицам, 
езжу по дорогам, захожу в ма-
газины, гуляю по тротуарам. 
Вижу все плюсы маленького 
городка, а равно и его недостат-
ки.

Я считаю, что в последние 
годы жить и отдыхать здесь ста-
ло комфортнее, но современная 
жизнь складывается так, что в 
городе возникают проблемы, 
которые требуют безотлага-
тельного устранения. Речь о 
регулярной уборке мусора, о 
ремонте и строительстве дорог, 
летом — о выкосе травы, зимой 
— о своевременной и оператив-
ной уборке снега. И это касает-
ся любого жителя Арамили от 
мала до велика! Несмотря на то, 
что наш город, и в целом весь 
Арамильский городской округ 
растет и развивается, проблем 
у его жителей меньше не ста-
новится. А в какой-то мере они 
еще и добавляются.

Обо всем этом я знаю не по-
наслышке, общаясь с родными 
и близкими, друзьями, соседя-
ми. Я умею их слушать и слы-
шать.

Чего греха таить, есть у нас в 
Арамили сложности в системе 
жилищно-коммунального хо-
зяйства, в социальной сфере да 
и в городской инфраструктуре 

— городу нужно больше терри-
торий для отдыха и рекреаци-
онных зон, в частном секторе 
не решена задача с полноцен-
ным освещением улиц, а дет-
ским садам и школам нужны 
средства не только на развитие 
в духе современности, но и на 
банальные, но такие необходи-
мые ремонты — как капиталь-
ные, так и косметические.

У молодых семей, к сожале-
нию, мало шансов получить 
жилье, тогда как этот вопрос 
— пожалуй, самый животре-
пещущий, ведь от его решения 
зависит будущее города и по-
селков, прирост муниципалите-
та и гордость молодых жителей 
за свою любимую, а для очень 
многих и просто родную терри-
торию. Остаются сложности в 
системе здравоохранения — не 
хватает врачей ни во взрослой, 
ни в детской поликлиниках и 
больнице. И все это — очевид-
ные проблемы, которые надо 
устранять. И, к сожалению, 
есть проблемы, о которых не 
говорят во всеуслышание, но 
которые требует скорейшего 
вмешательства и разбиратель-
ства.

Поэтому я решил: мои силы, 
знания и профессиональные 
навыки могут и должны помочь 
арамильцам.

Принимая решение о выдви-
жении своей кандидатуры в 

депутаты Арамильской город-
ской думы, я учитывал личные 
силы, возможности и — честно 
скажу — свой достаточно боль-
шой опыт работы в правовой 
инспекции Федерации профсо-
юзов Свердловской области по 
защите прав и законных инте-
ресов человека труда. Конечно 
же, я заручился поддержкой 
своей семьи, друзей, соседей и 
знакомых. В статусе депутата я 
очень хочу сделать все макси-
мально возможное для жителей 
Арамильского городского окру-
га.

В воскресенье, 18 сентября, 
мне очень бы хотелось зару-
читься и Вашей поддержкой, 
уважаемые арамильцы! Это 
даст мне дополнительный сти-
мул не просиживать, как не-
которые депутаты, штаны на 
заседаниях думы, а отстаивать 
интересы населения, которое 
поверит в меня.

А, чтобы сила депутатская 
была мощнее, на выборы мы 
идем в тандеме с моим братом, 
Валерием Ипатовым! Поверьте: 
все вместе мы в состоянии сде-
лать Арамиль еще лучше, еще 
красивее и привлекательнее как 
для бизнесменов, только-толь-
ко начинающих свое дело, так и 
для простых жителей, которые 
выбирают наш город местом 
для приобретения недвижимо-
сти и создания семей.

Сергей Ипатов: 
«очевидные проблемы надо устранять»

Размещено по заказу и оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Думы Арамильского городского округа Сергея Юрьевича Ипатова
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